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Ja da hast du sicherlich recht.

Allerdings müss der Kader auch eine gewisse Größe haben wenn man Wettbewerbsfähig sein
will.

Und so 22 bis 24 Mann darf ein Bundesligakader schon haben.

Also selbst wenn man davon ausgeht dass uns die Neuverpflichtungen sportlich weiterhelfen
kosten sie Geld in Anschaffung und Unterhalt und damit ist der Spareffekt am Konto dahin.
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